

## 【後期スタート】

爽やかな秋空にハケで掃いたような「すじ雲」が学校上空にありました。雲の中でも高い5000m以上の場所に氷でできているそうです。また、安価な望遠鏡でも月面はもとより「うっすら土星」も観ることができます。皆さんで「秋空」を楽しんでは如何でしょうか。さて、10月15日(火)後期始業式を行いました。児童生徒の皆さんには、4つのお願いをしました。今回は英語に触れ親しむ機会として、英語担当教諭に同時に訳してもらいました。一つ目は「Have a Dream, Boys be ambitious (札幌農学校クラーク先生より)」「夢をもってください」です。二つ目は「Good luck with your studies」「勉強を頑張る」です。夢の実現に向け、学校で習ったことを自宅で何回も繰り返し勉強をしましょう。三つ目は「Health Care」健康管理と交通事故に注意してください。四つ目は「友達を大切にしてください」です。いじめやいじわる、仲間外しはしないでください。といった4つの約束の話をしました。失敗や試行錯誤の経験を沢山してさらに成長して欲しいです。今月もどうぞご支援宜しく願いいたします。

**高松小中学校長 木嶋 剛**

## 【新人戦を終えて】



新人戦は悔しい結果となりました。総体では、勝てるように、日々の練習に今回の反省を活かしたいです。

**サッカー部**



今回の新人戦では、ミスが多くなってしまいました。総体に向けて練習を頑張ります。

**男子テニス部**



今回の新人戦では、最後まで諦めずにペアと協力して戦うことができました。

**女子テニス部**



私達は合同チームで息を合わせて県東地区2位になることができました。次も頑張ります。

**女子バスケットボール部**



新人戦では、チームの団結力を高め、優勝することができました。

**男子バレーボール部**



楽しくがんばれました。次の大会に向けて、これからもがんばりたいです。

**女子バレーボール部**

僕はこれまで練習してきた成果を発揮し、次の大会では、地区大会よりもいいプレーができるように頑張ります!

**卓球**

地区大会では、技を受け流すことができていなかったの、次の大会に向けて、反省点が克服できるように頑張ります。

**柔道**

練習を頑張ったので、県大会に出場できました。次の夏に向けて、さらに練習を頑張ります。

**水泳**

## 【小学校3・4年生 筑波山遠足】



私が筑波山遠足でがんばったことは、最後まで登りきれたことです。みんなではげましあいながら、のぼりきれたことがとてもうれしかったです。

**小学3年児童**



ぼくは、この筑波山遠足で大切なことを学びました。それは、友達と協力することです。ぼくは友達と助け合い、声をかけ合いながら、なんとか登り切りました。これからも助け合って生活していきたいです。

**小学4年児童**

## 【オーストラリア留学生交流】



オーストラリアからきた留学生との交流会を開きました。授業で習った英単語を使って会話したり、英語ゲームを楽しんだり楽しい時間を過ごすことができました。学んだこと生かして「できた」「分かった」「使えた」を実感したようです。

**小学校教頭**

## 【小学6年生修学旅行】



鎌倉の街は歴史がたくさん詰まっていて、大仏や鶴岡八幡宮などの歴史について知ることができました。また、班別行動で迷惑をかけずに行動できたので、これからの学校生活で活かしていきたいと思います。

**小学6年児童**